

**2018.SR.000163**

**Kleine Anfrage Milena Daphinoff (CVP): Wie steht es um die Nachfolge von Stephan Märki?**

Anfang Juli kam es bei KTB zum Eklat: Intendant Stephan Märki trat per sofort zurück, ebenso seine Partnerin und KTB-Geschäftsleitungsmitglied Sophie-Thérèse Krempf. Kurz davor hatte Schauspielchef Cihan Inan angekündigt, seinen Vertrag nicht zu verlängern. Die Gründe für die Abgänge sind allgemein bekannt, es soll nicht weiter auf das personelle Debakel bei KTB eingegangen werden. Gefordert ist nun der Stiftungsrat als Aufsichtsgremium und die Stadt als Hauptsubventionsgeber. Es ist im Interesse der Steuerzahler, dass transparent evaluiert wird, was falsch lief und entsprechende Anpassungen an der Struktur vorgenommen werden. Parallel dazu gilt es, vorwärts zu schauen und die Personallücken zu schliessen.

In diesem Sinne bitte ich den Gemeinderat um Antwort auf folgende Fragen:

1. Wurde bereits eine Findungskommission eingesetzt?
2. Wenn ja: wie ist diese zusammengesetzt und wer wird gesucht (Intendant ad interim / Intendant langfristig / gar kein Intendant, sondern ein Schauspielchef?)
3. Hat die Politik einen Vertreter in dieser Findungskommission und wenn ja, wen?
4. Welchen Auftrag hat dieser Vertreter?
5. Hat sich der Gemeinderat seit dem Abgang von S. Märki mit dem Stiftungsrat zu einer Diskussion um das Führungsmodell getroffen?
6. Falls ja, was waren die Resultate? Falls nein, wann und wie gedenkt er sich einzubringen?

Bern, 30. August 2018

*Erstunterzeichnende: Milena Daphinoff*

*Mitunterzeichnende: -*